
Gründungskultur an der
Hochschule Merseburg

Steckbrief

3 Fragen an...

Gründung im Jahr: 
1876
Firmenübernahme im Jahr:
2019

Branche:
Spirituosenfabrik

Studium an der Hochschule Merseburg:
Betriebwirtschaftslehre (berufsbegleitend)

Was war Ihre größte Herausforderung im Gründungsprosess?

Was würden Sie jungen Gründer*innen mit auf den Weg geben?

Durch die Firmenübernahme gab es nicht „die eine große
Herausforderung“. Bei der Geschäftsführung kommen vielmehr

immer neue Herausforderungen, wie z.B. die Corona-Krise
und unterbrochene Lieferketten. Dann ist es wichtig, den
Betrieb auf die neuen Erfordernisse einzustellen und den

Überblick zu behalten.

 Unternehmer zu sein, bedeutet immer ein Risiko. Wichtig ist die
familiäre Unterstützung! Und bitte nicht zu leichtgläubig sein
und das Unternehmen nur auf Förderung und Bezuschussung

aufbauen. Eine solide Finanzierung ist sehr wichtig!

Unternehmensnachfolger
Aromatique GmbH

Stefan Bransch

Was hat Sie zu der Unternehmensnachfolge veranlasst?

Mir wurde die Firmenübernahme zum Zeitpunkt eines Jobwechsels
angeboten. Dier früheren Inhaber wollten den kleinen Betrieb mit

damals 12 Mitarbeiter*innen nicht an einen Konzern verkaufen. 
So hat mich die Selbstständigkeit durch Zufall erwischt.

Gründeralumni

https://www.gollmann.com/de_DE

